



加古川市立神吉中学校

学校だより

第42号
校長室より

「予餞会」を実施しました！

卒業式まであと2週間となりました。3年生は、3月12日の公立高校学力検査に向け、ラストスパートで頑張っています。また、今週から、卒業式に向けた練習も本格的に始まります。

3月3日（月）には、生徒会執行部が中心となり、3年生への餞（はなむけ）として「予餞会」（3年生を送る会）を実施しました。

在校生からのメッセージ動画

はじめに、1、2年生の各クラスから、3年生へのメッセージ動画を送りました。各クラスとも、先輩たちへの感謝の気持ちや祝福の気持ちを込めてメッセージ動画を作りました。



生徒会企画

生徒会執行部が企画した「先生当てクイズ」。3年生を担当している先生の幼い頃の写真を見て、誰なのかを当てるクイズをしました。生徒会執行部のみなさん、楽しい企画をありがとうございました。



1. 2年生合唱

3年生への感謝と激励の気持ちを込めて、1、2年生全員で「春風の中で」を合唱しました。



3年生合唱

最後に、3年生が「桜色」を合唱しました。一人一人の歌声が重なり合って生まれた深みのある響きが体育館に広がっていました。みんなの気持ちを一つにして、心を込めて合唱ができる学校。それが神吉中学校のすばらしさだと思っています。これからも、このよき伝統をしっかりと受け継いでいきましょう。

